

Foto: TEAG/Carlo Bansini



Nachhaltige Energieversorgung

Solarpark in Ohrdruf eröffnet

Seit September 2024 entstand auf dem Gelände der ehemaligen Deponie Ohrdruf ein neuer Solarpark von beachtlicher Größe. Ganze vier Megawattpeak Leistung liefert die Freifläche bei optimaler Sonneneinstrahlung.



**Damit wird aus der einst
brachliegenden Fläche, die
rund elf Fußballfelder misst,
nach nur sechs Monaten
Bauzeit eine nachhaltige
und wirtschaftliche
Nutzfläche.**

Foto: TEAG/Carlo Bansini



Insgesamt 12.000
Arbeitsstunden flossen
allein in die bauseitige
Umsetzung. Eine besondere
Herausforderung
war hierbei die
Fundamentierung der
Unterkonstruktion für die
Solarpaneele.



Wegen der
Deponieabdeckung konnte
die Verankerung nur in der
obersten Bodenschicht
erfolgen. Dafür wurden
über 14.000 Rundstäbe in
den Boden gebohrt und
zum Teil betoniert. So
entstand eine Speziallösung.



Mehr dazu unter:
teag.de/einblicke